



Religion und Religionen

Mit Beginn des neuen Schuljahres startet an allen Berufsschulen in Vorarlberg und Tirol ein gemeinsamer dialogisch-kooperativer Religionsunterricht.

Fünf Kirchen und Religionsgesellschaften verantworten und tragen diesen Unterricht:

- Alevitische Glaubensgemeinschaft in Österreich
- Altkatholische Kirche Österreichs
- Evangelische Kirche Augsburgischen und Helvetischen Bekenntnisses
- Katholische Kirche
- Neuapostolische Kirche in Österreich

Den eigenen Glauben vertiefen, sich im Dialog mit Mitschüler:innen auf Augenhöhe begegnen und so mit- und voneinander lernen sind wichtige Aspekte dieses gemeinsamen Unterrichtes.

Mehr Infos dazu gibt es auf der dafür eingerichteten Homepage:

<https://website.religionundreligionen.com>